



東京武蔵村山ロータリークラブ

Weekly Report



世界に希望を生み出そう

2023-24年度クラブ会報 第36号 2024年4月26日発行

2024年4月3日 第2456回 例会報告

全員クラブ協議会



4月11日(木)プログラム

TRC合同例会 点鐘18時
西武園競輪場

4月17日(水)プログラム

地区研修協議会報告

2023~24年度国際ロータリー会長テーマ
「Create hope in the World」
—世界に希望を生み出そう—
RI会長 ゴードン R. マッキナリー

2023~24年度東京武蔵村山ロータリークラブテーマ
『チェンジ & チャレンジ』
—そして、ロータリー活動を楽しもう！！—
第52代会長 佐藤 貢

・進行 比留間 孝司 会場運営委員長

・来会者紹介 佐藤 貢 会長

・点鐘 佐藤 貢 会長

○米山奨学生
ハーフラモン マックスマヌエル 君
(HAAF, RAMON MAX MANUEL)



・斉唱 「君が代」/日も風も星も」

ソングリーダー：荒井孝育 会員
ラモン君



・出席報告 新海 正人 会場運営委員



・四つのテスト・ロータリーの目的

発声者：内野 均 会員

会員数	出席者数	出席率	前々回出席率修正
29名	20名	71.43%	なし



・お祝い発表 倉内 哲 親睦委員長



Congratulations!

☆ 4月 誕生月おめでとうございます。
比留間 一義会員
倉内 淳 会員夫人 泰枝 さん
山田 義高 会員夫人 美之 さん
波多野 健 会員夫人 かおり さん



☆ 4月 結婚月おめでとうございます。
山田 義高 会員
高橋 弘貴 会員
遠藤反紀雄会員



☆ 4月 皆勤おめでとうございます。
倉内 淳 会員 14年



・ニコニコBOX発表 大野 正士 親睦委員



ニコニコBOX

* 佐藤貢会長・宮崎正巳幹事⇒4月がスタートしました。
今年度もあと3ヶ月頑張って行きましょう。
遠藤会員イニシエーションスピーチよろしくお願ひいたします。
* 倉内淳会員⇒皆勤と妻の誕生日を祝っていただき有難うございます。
誕生日にお花が届くのは毎年楽しみにしているので助かります。
* 遠藤友紀雄会員⇒結婚記念日をお祝いいただき有難うございます。イニシエーションスピーチ頑張ります。
* 比留間一義会員⇒誕生月をお祝いいただき有難うございます。

◆今回計22,000円 累計 865,000円

・会務報告 佐藤 貢 会長



- ガバナー月信4月号
- 2024年4月 | 環境月間
- コーディネーターニュース2024年4月号
- 国際ロータリー第2580地区のグループについて
- 2025-26年度ガバナー補佐に関して
- 米山梅吉記念館より館報43号と春期例祭のご案内、贊助会入会のお願い
- 【クラブ運営支援】卓話者リスト見直しのお願い
- 第3回ロータリークラブ日本酒部のご案内
- メーキャップツアーオープン案内(別途資料参照)

・幹事報告 宮崎 正巳 幹事



- 4月ロータリーレート1ドル151円
- 4/25平和フェローカウンセラーオリエンテーションのご案内(比留間孝司)
- 4/26(金)ガバナー補佐エレクトセミナーご案内(比留間孝司、佐藤貢)
- 第9回武蔵村山市桜まつり実行委員会より協賛のお礼状とポスターが届いております。

・委員会報告

○衛星クラブのフォローアップについて

- 宮崎 正巳 衛星クラブフォローアップ副委員長
・第1回例会4/4(木)19:00～
　　講演者 藤野 豊会員
　　タイトル 「IRの仕組みと現状について」
・5/11(土)衛星クラブの設立を祝う会の案内について

○ゴルフ部 比留間 一義 部長

- ・5/14(火)立川国際カントリークラブで開催のゴルフコンペの案内について

○内野 均 社会奉仕委員長

- ・5/26(日)クリーン作戦の案内について

○倉内 哲親睦委員長

- ・最終例会ご案内
　　日時:6/19(水) 18:30～ 20:30
　　場所:フォレストイン昭和館 眺林

・第10回 全員クラブ協議会

報告事項(報告順)

①3/27開催クラブ戦略委員会の報告

今年度最後の委員会を前に、クラブビジョンを受けた活動方針について、委員にアンケートを実施した。

未提出会員に提出を促し、次年度に引き継ぐこととした。

アンケート項目は、①会員増強②退会防止③魅力ある例会

②衛星クラブ設立を祝う会の来賓招待リストを確認 ＝来賓20名の予定

先週の3月28日に来賓者(地区、分区、立川IRC、市長)向けに、ご案内状を送付した。

すでに、出欠の返信をいただいている方もいます。お会いしたらお礼をお願いします。

③事務局経費について

契約書の項目により、事務局(金子さん)より伊香保出張と衛星C等の仕事量増加に伴う追加手当の要請があり、幹事から伊香保の出張手当の提案をした。

→協議結果1万円の日当支給。

仕事量増加の対応は、4月～6月に衛星クラブから月額1万円の支出を衛星Cに提案する。

協議事項

①起案 最終例会(6/19フォレストイン昭和館)

倉内哲親睦委員長より
一部登録料の修正をし、了承された。
(家族登録料、欠席登録料の見直し5,000円に増額)

②起案 武蔵村山市クリーン作戦協賛及び参加

5月26日(日)8時45分にプリンスの丘に集合
参加できる会員(衛星クラブも)対応
事業費予算 10000円、清掃用具及び飲み物に
充当 了承

③衛星クラブ設立を祝う会の寄附贈呈先について

(宮崎正巳 衛星クラブフォローアップ委員会)より
前理事会承認事項の、寄附先(額)について再確認

1.武蔵村山市に 10万円
(衛星C登録料1万円×10名を充当)
衛星クラブ名にて

2.R財団に 10万円 (ニコニコから)
当RC名にて

3.米山財団に 10万円 (ニコニコから)
当RC名にて

4.希望の風募金 12万円
(社会奉仕委員会ドネーションの捻出から)
当RC名にて

④3月試算表確認

残すところ3か月で、予算消化は順調に推移。
残す事業と予算をチェックする(幹事)

⑤年間プログラムの確認

3月以降6月までのプログラム表配布

⑥次年度に関わる事項

・会長方針について

3/27例会卓話にて発表済

(意見)

・発表までの日程的な遅れについて以降は留意し、今後のスケジュール管理をお願いする。

・会長方針は通例3月の現年度、理事会にて確認/承認された会長方針のみ発表される。

・行動計画は会長エレクトが方向性のみ示し、詳しい行動計画、実施内容は各委員会内で協議し、委員長が事業計画書を提出したものを予備理事会/今年度理事会で協議する。

・会長方針/行動計画/組織図/予算/プログラム等については予備理事会にて協議したものを作成し、5月8日/6月5日の本年度、理事会にて確認/承認後にクラブ協議会にて発表をする。

・昼食(弁当)の価格について、五色さんから値上げ要望があり

・弁当1000円→1300円、カレー650円→800円となるが、諸般の情勢から了承する。

・財団プロジェクト(地区補助金)事業について

・制服バンク事業について補助金執行(7月～)以前に、対外的に目立つ=行動は自粛するよう地区から確認あり、チラシ、のぼりの設置は中止することとする。

・会員企業名、広報活動/継続事業の告知も注意願いたい。

次回開催日の確認 5月8日(水)11時00分～

・イニシエーションスピーチ
遠藤 友紀雄 会員



多摩信用金庫 村山支店の遠藤です。本日、イニシエーションスピーチを行わせて頂きます。よろしくお願い致します。私は多摩信用金庫の中でもロータリークラブに入会させて頂いたのは初めてでございます。ロータリークラブの奉仕の精神は、地域金融機関である多摩信用金庫の「お客さまと共に繁栄していく」という取組みに近い部分があると思いますので、これから勉強させて頂きたいと思っております。イニシエーションスピーチについては、今まで、自分自身の人生を振り返ったことがありませんでしたので、良い機会として捉え、今後の人生を後悔のないようにするためにも振り返ってみたいと思います。

私は東京都八王子市山田町にて、昭和49年6月15日に生まれました。現在、49才で今年は50才の節目の年となります。因みに6月15日は、信用金庫の日でございます。私は信用金庫の日に生まれた信用金庫の職員でございます。家族構成は2才上の姉と8才下の妹がおり、父親は遠藤英明で昭和16年生まれの82才、母親は遠藤公子で昭和20年生まれの78才でございます。父親の職業は八王子市山田町で会計事務所を経営しております。2年前に脳梗塞で倒れましたが、奇跡的に復活し、現在も月曜から金曜まで出社する現役の税理士でございます。

私は信用金庫に勤めるサラリーマンですが、父親が自営業ということもあります。自分の城を持つこと、経営するということに対して憧れがあります。多摩信用金庫の仕事ではお客様からご融資のご相談を受ける時に様々なビジネスモデルや事業の強みをお聞きすることができます。仕事とは言え、お客様の事業の強みをお聞き出来ることは、半分経営しているような感覚で、お客様にはたいへん失礼とは思いますがとても楽しいと感じております。現在も多摩信用金庫を辞めずにいるのは、自営業の父親の後ろ姿を見てきた影響があるのかなとも思っております。私の幼少期ですが、私は小児喘息を持ち、体が弱かった為に小学校1年～2年までは体を鍛えるためにサッカークラブに所属しました。しかし、相手とぶつかることが好きでなかったこともあり、3年生からは野球へと転向しました。野球はボールが体にぶつかることはありますが、相手とぶつかることが少ないスポーツであり、とても好きになりました。山田スネークスという軟式の少年野球チームから硬式の八王子リトルリーグに転籍するほど野球大好き少年であります。当時の八王子リトルリーグのチームメイトには西武ライオンズの高木大成選手がありました。

中学校は八王子市立第七中学校に進み、中学校の野球部に所属します。当時はビーバップハイスクールという不良の漫画が大人気であり、八王子第七中学校の野球部のメンバーも一般的に悪いと言われる方が多かったのを記憶しております。本物の道に進んだ方もいて、入部当時26人いた同期が3年生の時には10人を切ってしまったのは残念であったと思います。因みに、私は不良ではなく、単なる野球大好き少年でした。

高校は私立帝京八王子高校に進み、硬式野球部に所属します。つまらなくて申し訳ありませんが、高校生生活は野球と言っても過言ではないくらい野球の思い出しかありません。3年生の時には、4回戦で日大三校に0-4で敗退しましたが、初戦で都立砂川高校、3回戦では武蔵村山東高校(現在の上水高校)に勝たせて頂きました。今思えば、武蔵村山・砂川エリアに縁があったのだなと思います。母校の方がいましたら申し訳ございません。

高校生活はほぼ野球の記憶しかありませんでしたので、大学進学を考えた時に、スポーツや趣味を仕事にしたいと考え、大学は日本体育大学に進学します。多摩信用金庫は現在2300人程度の職員がありますが、おそらく、日本体育大学出身者は私を含めて2名だけでかなり珍しいと思います。日体大は体育教師になるための大学ですが、私は体育の勉強をして、大学3年次からは日体柔整という専門学校に通い接骨院の先生になるという道を考えておりました。将来、父親の事務所の代わりに接骨院を開業したいと当時は考えておりました。日本体育大学では野球はやらず、もう一つスポーツを極めたいと思い基礎スキーのクラブに入りました。スキーは女性にもてるのではないかという気持ちもあり始めましたが、日体大の基礎スキーのクラブはそのようなクラブではなく、基礎スキーの大会で上位入賞を目指すようなクラブで、合宿では寝ている先輩を起こしてはいけないという理由で寝返り禁止のルールがあつたり、ここでは言えませんが、完全にパワハラという事象がたくさんありました。よって、私が思い描いていたスキーの生活では全くなく、苗場スキースクールの直営の宿でアルバイトをしながら、毎日スキーをすべり、合宿や基礎スキーの大会で出るという生活を行い、とても真面目にスキーに取組みました。

仕事については、なぜ、接骨院の道に進まなかつたかと言いますと、大学生でいろいろなアルバイトを経験し少し社会というものが分かってきたというのもあり、趣味を仕事にするよりも、趣味は趣味で楽しんだ方がよいのではないかと考えるようになりました。一番は大学1年生からお付き合いしていた当時の彼女の影響が大きかったと思います。彼女のアドバイスもあり、大学3年生から大原簿記学校に通い簿記2級を取得して、金融機関を第一志望として就職活動を行いました。当時は就職超氷河期という言葉が生まれた時代であり、採用して頂いた当時の多摩中央信用金庫には感謝しております。

ここまで、お話をてきて、皆さんお気づきかと思いますが、私は深く物事を考えて行動するタイプではなく、思ったらすぐ行動したくなる猪突猛進タイプであると思います。多摩信用金庫に入り少しほは深く考えるようになりましたが、もう少しよく考えてから進路を決めれば良かったのではないかと思うこともあります。しかし、自分が決めて進んできた人生なので、仕方ないなと思えますので、これからも後悔のないような人生を歩んでいきたいと思っております。

現在の家族構成は、27才の時に結婚した妻と大学3年になる長男と中学3年になる長女とチワワ1匹でございます。自宅は八王子市の七国という所に住んでおり、横浜線の八王子みなみ野駅が最寄り駅でございます。私の妻は、就職活動の時にアドバイスを頂いた当時の彼女でございます。18才で付き合い9年お付き合いをして、結婚することになり現在に至っております。因みに妻は日体大ではなく、誕生日は7月1日生まれの同級生です。7月1日は何の日かと申しますと、銀行の日でございます。先程申し上げましたが、私が信用金庫の日に生まれ、妻は銀行の日に生まれております。なんとなく、我が家の方関係を表している感じがします。長男は大学3年生で大学の校舎が3年生から変わるというのもあります、先々週から一人暮らしを始めました。東急目黒線の武蔵小山駅近くの1ルームを借りました。資金の援助がとても大変です。現在は大学の野球サークルに入っていますが、小学校から高校まで野球をやってくれ、小学校時代には私もコーチをやり、一緒に野球を楽しませて頂きました。娘は中学3年生で、今年高校受験で、ダンス部に所属しております。小学校時代にはバレリーナのパレーを習っていましたが、息子の時と違い練習を手伝うことはなく、父親の出番はなく、発表会を数回見た程度なので少し寂しく思っております。

多摩信用金庫の経歴としては、日体大卒ということもあってか、営業ばかりやっております。勤続28年目となりますのが本部経験は1年だけで、残りは営業店勤務です。営業店では融資課、事務課、お客さまサービス課がありますが、私はずっと営業畑を歩んでおります。因みに前任の井上支店長は融資の経験が長い支店長でした。

営業畑の長い、私が特に印象に残った業務としては、課長時代に勤務していた調布支店で経験したCBと言われるコミュニティービジネスです。調布市は地域を愛する住民の皆さんと地域内でのビジネスを考えていく交流会のようなものが活発で、地域内の新しいビジネスモデルを表彰するコンテストが開かれておりました。その中で特に印象に残ったビジネスがあります。ご紹介させて頂きますと、調布市は海のない都市ですが、調布飛行場があります。調布飛行場には小笠原諸島をつなぐ定期便が飛んでおりまして、その定期便の飛行機を利用して、朝一番で小笠原諸島で取れた魚を空輸して海のない調布市内の提携している居酒屋で新鮮な魚を食すというビジネスがありました。ちょっとしたアイデアで海がない都市でも、新鮮な魚を売りにできるというものです。このビジネスは地域をブランド化でき、人気の町として活気づききっかけができるという面で勉強になりました。また、このような交流会に出席していると起業して銀行取引を始めるなら、いろいろと協力してくれる多摩信用金庫にすると言って頂けるので、猪突猛進の1対1の営業をしてきた私の営業スタイルは古いなとも感じました。

金融機関はメガバンクを含め、地方銀行、信用金庫、信用組合、ノンバンク等といろいろありますが、利益を第一に追及するのではなく、地域のお客さまと共に成長していく信用金庫の業務はとてもやりがいを感じております。この相互扶助の精神を忘れないで活動をしていけば、お客様は金融取引をする時には、せっかく取引するのだったら、多摩信用金庫にするか、西武信金にするかとなっていたらのではないかと思います。この精神は、ロータリークラブの奉仕の精神にも通じるものがあるのではないかと感じております。ロータリーの目的にもあるように、奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的なネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進するということは、とても重要なことであると感じますし、最終的には自分のビジネスにも繋がると思います。是非、ロータリークラブの今回の入会をきっかけとして、いろいろな方面で勉強させて頂き、自分自身の考え方や行動を変えていくことができたらいいなと考えております。以上で私のイニシエーションスピーチを終了させて頂きます。ご清聴ありがとうございました。

東京武蔵村山イーストロータリー衛星クラブ 第1回例会が開催されました！！



例会前風景



点鐘:酒寄好一郎議長



お客様紹介:
宮崎正巳衛星クラブフォローアップ副委員長



「武藏村山イーストロータリー衛星クラブ」結成認可状



杉本崇幹事



田代和也会員より会員章授与



卓話:藤野豊衛星クラブフォローアップ委員長



第1回例会
衛星クラブメンバー



東京武藏村山RC 佐藤貢会長、田代和也会長エレクト、
藤野豊衛星クラブフォローアップ委員長、
宮崎正巳衛星クラブフォローアップ副委員長と衛星メンバー



卓話風景



酒寄好一郎議長より卓話御礼

3/30(土)「第9回武藏村山市桜まつり」
佐藤貢会長が開会式に参加しました。



◇創立 1972年7月8日 ◇承認 1972年7月20日
◇スポンサークラブ 東京立川ロータリークラブ
◎会長 佐藤 貢 ◎幹事 宮崎 正巳
○副会長 田代 和也 ○副幹事 阿久津圭吾
□クラブ会報委員長 阿久津圭吾 副委員長 遠藤友紀雄
委員 鳴田哲男、山田義高、高橋弘貴
権田雪博、鶴田大助、大野正士

東京武藏村山ロータリークラブ
事務局/例会場 西武信用金庫村山支店2階
〒208-0004東京都武藏村山市本町2丁目91-1
TEL:042-520-3251/FAX:042-520-3252
Eメール:t-mmrc@crest.ocn.ne.jp
●例会日:毎週水曜日 12:30~13:30